



**ACTION INTERNATIONALE POUR LA PAIX ET LE DÉVELOPPEMENT
DANS LA RÉGION DES GRANDS LACS**

L'AIPD-GL est une organisation internationale non gouvernementale ayant un Statut Consultatif Spécial auprès des Nations Unies, de l'Organisation Internationale de la Francophonie et dotée du Statut d'Observateur auprès de la Commission Africaine des droits de l'Homme et des Peuples – Case postale 2225
- CH- 1211 Genève 2

Tél/ Fax : 004122/345.05.72-Compte bancaire UBS 279-272434.40- Email : aipd.gl@gmail.com

CONSEIL DES DROITS DE L'HOMME

23^{ème} Session

Palais des Nations

Point 6 de l'ordre du jour

EXAMEN PERIODIQUE UNIVERSEL

EMIRATS ARABES UNIS

Déclaration de

Maurice KATALA,
Coordinateur général

Palais des Nations, 7 juin 2013

Monsieur le Président,

Notre organisation tient à remercier la délégation des Emirats Arabes unis pour leur déclaration.

Le chemin parcouru par les Emirats arabes unis depuis 2008 et les efforts déployés par ce pays dans différents domaines des droits de l'homme pour renforcer le cadre normatif et institutionnel méritent d'être salués.

Les Emirats se sont attelés à la mise en œuvre de plusieurs engagements pris lors de l'EPU de 2008, notamment dans la lutte contre la torture, la protection des travailleurs étrangers, la promotion de la liberté religieuse, et le renforcement de la législation visant à protéger les droits des femmes.

La stratégie globale des Emirats visant à garantir les libertés publiques par l'adoption des dispositions pertinentes concernant le droit de la famille, la protection des personnes handicapées, les droits de l'enfant sont autant d'avancées significatives qu'il convient de relever.

La lutte contre la pauvreté dans le cadre des Objectifs du Millénaire pour le Développement et bien illustré par l'importance de l'assistance fournie par le gouvernement des Emirats Arabes unis à de nombreux pays d'Afrique au cours de ces 3 dernières années, dont le montant dépasse les TROIS MILLIARDS de DINARS EMIRATIS, soit l'équivalent de HUIT CENT-CINQUANTE MILLIONS DE DOLLARS US.

Par ailleurs, les Emirats arabes unis ont pris des mesures inédites pour lutter contre le terrorisme et la montée du fondamentalisme religieux pour protéger la nature progressiste de la société et d'empêcher l'extrémisme de s'installer dans la région.

Notre organisation salue également la lutte contre la traite des êtres humains par la promulgation d'une législation pertinente et novatrice.

Pour conclure, nous invitons la communauté internationale à accompagner les Emirats arabes unis dans leur volonté de traduire en réalité concrète les engagements qu'ils ont pris en faveur des droits de l'homme.

Je vous remercie.